

# PUBLIK

## Tumbuhkan Jiwa Nasionalisme, Satgas TMMD Berikan Penyuluhan Wasbang

Maskuri - [TANAHLAUT.PUBLIK.CO.ID](https://TANAHLAUT.PUBLIK.CO.ID)

Jul 15, 2023 - 21:20



*Tumbuhkan Jiwa Nasionalisme, Satgas TMMD Berikan Penyuluhan Wasbang*

Tanah Laut - Selain mengerjakan sasaran fisik utama dan sasaran tambahan, TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-117 Kodim 1009/Tanah Laut tahun anggaran 2023, juga memiliki sasaran non fisik. Dimana salah satunya yakni berupa penyuluhan wawasan kebangsaan dan bela negara.



Sasaran non fisik sendiri juga merupakan bagian penting dari seluruh sasaran yang harus dicapai dalam setiap pelaksanaan TMMD sebagai bagian tolak ukur keberhasilan atau suksesnya program TMMD ke-117 Kodim 1009/Tla.

Penyuluhan wawasan kebangsaan dan bela negara kepada warga dan aparat desa, karang taruna, serta pelajar yang dilaksanakan di Aula Kantor Desa Telaga Langsat, Kec. Takisung Kab. Tanah Laut, Sabtu (15/07/2023).

Antusiasme warga terlihat saat menerima penyuluhan wawasan kebangsaan dan bela negara dalam memperkokoh jiwa nasionalisme masyarakat sebagai benteng dari berbagai ancaman yang mungkin terjadi yang dapat merongrong kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Bertindak selaku narasumber Perwira Seksi Teritorial Kapten Inf M. Zaed, mengatakan bahwa penyuluhan terkait wawasan kebangsaan merupakan salah satu bagian dari program TMMD yang harus dicapai dan dilaksanakan.

"Penyuluhan wawasan kebangsaan diberikan bertujuan untuk membina dan membentuk komponen masyarakat yang berkepribadian dan cinta tanah air sehingga terbentuk karakter yang memiliki sikap patriotisme dan bela negara dan menjadikan Pancasila sebagai landasan kehidupan berbangsa dan bernegara," tutur Pasi Ter Kapten Inf M. Zaed.

Lebih Lanjut Pasi Ter menyampaikan bahwa bela negara bukan hanya merupakan kewajiban dari TNI dan Kepolisian semata, akan tetapi seluruh warga negara Indonesia wajib ikut serta membela negara terhadap berbagai jenis ancaman baik dari dalam maupun dari luar negeri.(pendim1009).